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▼ 令和６年が(2024年)がスタートして，早
くも１か月経ちました。

時の流れは早いものです。
あっという間に過ぎ去ってしまいます。

▼この１か月。皆様方も今年こそは…
と新たな決意を抱きながら過ごされてこら
れたことと思います。

▼ 一方で，１月１日。石川県能登半島にお
いて大地震が起き，県内のいたるところで
道路や建物が損壊してしまう中，焼失して
しまっ家も多々見受けられるなど，大惨事
となってしまっている状況です。

新型コロナの影響も薄れたことから，今
年は，久しぶりに実家に帰省され，新年を
新たな気持ちで楽しく過ごしておられた方
も多かったことと思います。

その家族の団らんの時間が一瞬にして消
え去り，愛する家族を失い…日常の生活が
崩壊してしまいました。

海岸沿いでは，この地震の影響で４ｍ程
陸地が隆起し，漁港が壊滅状態になった映
像が流れ，途方に暮れて涙する被災者…。

今もこの厳しい寒さの中，停電，断水が
続き，温かい食事やお風呂すらままならな
い状況となっています。

様々なニュース映像が流れる度に胸が苦
しくなられておられることと思います。

令和６年元旦 命や日常の大切さに…

■１月19日現在（NHK発表）の被害状況。
死亡232人,重軽傷者1061人,安否不明22人
住宅全半壊，一部損壊 約13,000戸
停電 約54,000戸 断水 約49,000戸

▼この大自然が織りなす驚異には，人の力
は無力です。そして，日常は一瞬にして消
え去ることも学ばなければなりません。

▼だからこそ，今を大切に生きなければな
らないのではないかと思います。

▼ 亡くなられた方々のご冥福をお祈りする
とともに，被災された方々が一日でも早く
元の生活を取り戻せるよう願うばかりです。

そして，生きていられる喜びを大切に感
じなければならないと強く思っているとこ
ろです。

▼ ３学期の
始 業 式 で
は，この能
登半島の大
地震の他，
日航ジャン

ボ機の事故発生の件についても話しました。
海上保安庁の搭乗者は，残念ながら亡く

なられてしまいましたが，ジャンボ機の搭
乗者は，全員無事であったこと，そして，
そのことは，日頃からの訓練の賜であり，
冷静に対処することが自分の身を守ること
につながることなどについて，生徒たちに
安全や命の大切さを話したところです。

▼ご家庭でも…
もし，今，地震が起きたら…，
もし，自分が搭乗者であったなら…
等を話題にして，改めて家族の大切さ，

命の大切さについて，そして，今も厳しい
生活を強いられる能登半島地震で被害に遭
われた方々への思いをはせる等のお話をし
ていただけると有難いところです。

３学期がスタート（始業式）

▼ 左記の
アンケート結果は，
今年度から取り組
んでいる「魅力あ
る学校づくり」に
関する生徒へのア
ンケート結果です。

このアンケート
結果を真摯に受け
止め，「①あてはま
る」の割合が少し
でも高まり，「④あ
てはまらない」の
割合が，少しでも
減少するよう，更
なる努力と工夫を
全職員で重ねて参
ります。



２ 月 の 主 な 行 事 予 定

2/1(木) 教育相談（１・２年）（～６日）

2(金) 公立高校推薦入試

6(火) ＰＴＡ総務部会（18:30～）

8(木) 平和学習（１年）

後期期末テスト前部活動停止（～14日）

10(土) 週休日

11(日) 建国記念の日（祝日）

12(月) 振替休日

13(火) 後期期末テスト（～15日）

16(金) ３年学年・学級ＰＴＡ

18(日) 家庭読書の日

22(木) 学校運営協議会

23(金) 天皇誕生日（祝日）

26(月) １・２年学年・学級ＰＴＡ

※ 日程の変更等も考えられますので，学級通信等
でご確認くださいますようお願いいたします。

令和6年度の
入学に伴う説明
会を、３つの小
学校の６年生と
保護者が参加し
て実施しまし
た。
本校3年生の

授業参観も行
い、参観した児童からは「二着一黙や授業態度
がすごかった」，「自分たちも二着一目をしてい
るが，レベルが違った」という感想をもらいし
た。生徒会本部役員による学校紹介もあり、ク
イズ形式でとても面白く、参加している児童た
ちの目が輝いて中学校生活を楽しみにしている
様子が伝わってきました。充実した入学説明会
となり、4月8日の入学式が楽しみです。３年
生の皆さん、生徒会本部役員の皆さん、ありが
とうございました。

入学説明会の実施（1/26）

１２月に実施した２学期「学校評価（保護者）」の結果を右ののQRコードから読

み取ることができます。結果については「各学年」「学校全体」の結果をグラフで見

ることができます。１学期と同様ほとんどの項目で，概ね「よい」，「ややよい」が

８０％程度あり，充実した２学期になったと考えております。

また，保護者の皆様から貴重なご意見，ご要望等を多数いただきました。「評価い

ただいた点はさらに良くなるように，改善すべき点は改善するように努めていきた

いと思います。ご協力ありがとうございました。

２ 学 期 「 学 校 評 価 （ 保 護 者 ） 」 の 結 果

１年生の永江一翔
さん，２年生の田鍋
煌晴さん，３年生の
森崇将さん，生徒会
役員の前田璃空さん
の４名が代表で３学
期の決意を述べてくれました。
「周りの友人や先輩への気配りができるよう

になりたい」，「４月から受験生になるので進路
を実現するために変わらないといけないと思
う」，「自分の学級が好きすぎてここまでの日々
があっという間に感じる」，「様々な場面で静と
動の区別をつける」等４名の生徒は堂々と素晴
らしい発表をしてくれました。
最後に校歌斉唱を４年ぶりに行いました。ど

の学年も初めてのことでしたが，次回はもっと
大きい声で歌えるように意識していきましょ
う。

始業式（1/９） 代表生徒の決意

１月１９日に第

６回家庭教育学級
が行われました。

今回の講師は財務
省鹿児島財務事務

所の吉田雄寛氏
で，「子育て等に

係るお金のはな
し」とういうことでこれから必要経費となる教
育費等や資産形成のための投資「新NISA」や

確定拠出年金「iDeCo」の特徴や運用について
分かりやすく説明していただきました。

大変有意義でためになる時間を過ごすことが
できました。来年度も続編を行う予定です。保

護者の皆様の参加を心よりお待ちしておりま
す。

第６回家庭教育学級・閉級式


